

Toulouse, lundi 8 novembre 2021

DÉCLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRÉSIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

***1,6 MILLIARD D'EUROS POUR LA SANTÉ EN OCCITANIE :
DES ÉQUIPEMENT NÉCESSAIRES MAIS DES EFFECTIFS À ATTIRER !***

Réuni ce jour en Conférence permanente, le CESER Occitanie salue les annonces effectuées par le Premier ministre ce vendredi 5 novembre à Montpellier.

C'est plus de 1,6 milliard d'euros qui sera consacré à la santé dans notre région. L'investissement portera sur des travaux de construction ou de modernisation des établissements hospitaliers et médico-sociaux.

Cinq projets prioritaires sanitaires régionaux ont été identifiés autour du CHU de Montpellier (Hérault), du CH de Montauban (Tarn-et-Garonne), des CH de Millau et Saint-Affrique (Aveyron) et du CH d'Auch (Gers) auxquels s'ajoute le CH de Tarbes et Lourdes (Hautes-Pyrénées) décidé juste avant le Ségur.

Le CESER, tout en saluant ces avancées significatives rappelle le contenu de ses Avis sur la nécessité de consolider les formations initiales et continues des personnels, et de mettre tout en œuvre pour la valorisation des métiers, et ainsi mieux répondre aux besoins des territoires.